4 Pieces

151 m2

Réf. 85114864
1312500 €

L 0¥ Roquebrune-Cap-Martin
/ Maison a vendre (06190)
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Découvrez cette opportunité d'acquérir une villa de 151,28 mz? située i L

g

dans un environnement résidentiel proche Carnoles.vue mer
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panoramique depuis toutes les pieces et tous les étages.Composée de % 5

trois chambres spacieuses, un bureau et un studio avec acces

indépendant soit six pieces au total, parfaites pour une famille
recherchant du confort et de I'espace.La maison dispose de plusieurs
balcons, Et d'un terrain d'environ 500m2 avec également vue
mer.Cette propriété est une opportunité rare alliant charme provencal et
prestations haut de gamme une fois les travaux réalisés,Elle offre un

cadre ...

Discover this magnificent 151.28 m?2 villa in Carnoles, Roquebrune-Cap-Martin.
This exceptional property features three spacious bedrooms and a total of four
rooms, perfect for a family looking for comfort and elegance.Outside, you'll benefit
from a practical, fully enclosed carport, guaranteeing security and privacy. The
panoramic sea and city views from the terrace are breathtaking, providing an idyllic

setting for relaxing and entertaining guests. This rare property in Carnoles is a unique
opportunity. Combining Provencal charm with top-of-the-range amenities once the

work has been ...

OLMETA IMMOBILIER
204, avenue Louis Pasteur - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
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